

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **12. Mai 2016** von Gemeinderätin
Mag. Astrid Schleicher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 12.05.2016

Betreff: Gastro-Geschirrspüler
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Unter dem Motto „Feste ohne Reste“ unterstützen das Umweltamt der Stadt Graz und die BAN ÖKO-Service Grazer Schulen und Kindergärten bei der Veranstaltung nachhaltiger Feste. Nun gibt es aber einige Schulen und Kindergärten, die bereits vor längerer Zeit über ihre Elternvereine zum Zwecke der Müllvermeidung Mehrwegbecher angeschafft haben. Um die Becher bei großen Festen reinigen zu können, müssen Gastro-Geschirrspüler gemietet werden. Leider können diese Vereine nun nicht von dem Angebot der Stadt Graz profitieren, obwohl diese schon viel früher im Sinne der Müllvermeidung sinnvolle Schritte gesetzt haben.

Als Anerkennung für das Engagement dieser Vereine und auch im Sinne der Gleichbehandlung sollte dieses Angebot dahingehend erweitert werden, dass das Umweltamt für jene Vereine, die schon vor längerer Zeit Maßnahmen zur Müllvermeidung gesetzt haben, die Möglichkeit schafft, diese Vereine durch kostengünstige Zurverfügungstellung eines Gastro-Geschirrspülers zu fördern.

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Das Umweltamt wird ersucht, im Sinne des Motivenberichtes die Möglichkeit einer kostengünstigen Zurverfügungstellung von Gastro-Geschirrspülern bzw. die finanzielle Unterstützung der Anmietung im Rahmen des Grazer Mehrwegbonus zu prüfen.